

Liebe Eltern,

der AK Umweltschule plant in der Zeit von Montag, den 11. Juli bis Freitag, den 15. Juli eine Aktionswoche mit dem Thema „Plastik – nein danke!“.

Hierzu wird am **Montag, den 11. Juli** in der Aula ein Multivisionsvortrag gezeigt werden. Der Vortrag dauert einschließlich einer altersangepassten Diskussion eine Doppelstunde und hat das Thema:

**„REdUSE (Reduce, Reuse, Recycle)
über unseren Umgang mit den Ressourcen der Erde“**

Ich bitte Sie, Ihrem Sohn/ Ihrer Tochter bis Mittwoch, den 6. Juli **3,50 €** für diesen Multivisionsvortrag mitzugeben. Nähere Informationen zu dessen Inhalt und Ziel erhalten Sie auf der Internetseite www.multivision.info

Es wäre natürlich sinnvoll, wenn auch Sie unser Projekt unterstützen würden. Dazu könnten Sie besonders in dieser Woche möglichst auf Plastik verzichten (z.B. beim Einkaufen oder Verpacken der Brotzeit Ihres Kindes). Auch weitere Ideen sind herzlich willkommen unter: umweltschule@gymnasium-bruckmuehl.de

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Karen Stahl